

Candidatas a reina se lucen en su primera presentación

Jóvenes tuvieron un encuentro ante los medios de comunicación con un desfile en el Hotel Antofagasta.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Una impecable presentación tuvieron las diez aspirantes a la corona del "Miss Antofagasta", en el marco del aniversario N°146 de la capital regional.

Ayer las jóvenes tuvieron un encuentro ante los medios de comunicación de la ciudad, derrochando belleza, simpatía y un dominio de la pasarela, cuya actividad se realizó en el sector de la piscina del Hotel Antofagasta.



FOTOS: PABLO MAMANI PRADO

LAS CANDIDATAS A REINA TENDRÁN VARIAS ACTIVIDADES EN EL "MISS ANTOFAGASTA". AQUÍ POSARON JUNTO AL ALCALDE SACHA RAZMILIC.

CANDIDATAS

La primera de ellas es Kirenia San Francisco (28 años), asistente social de profesión, quien desea promover iniciativas para la prevención y promoción de los derechos de la niñez.

Otras de las aspirantes es Nicol Díaz Gálvez (28 años), estudiante de Publicidad y actualmente es community manager, quien busca realizar el proyecto "Mujer Digital", de empoderamiento femenino en las redes.

La tercera concursante es Naribe Díaz Vilches (19 años), estudiante de Administración de Empresas, cuya acción va dirigida a pacientes oncológicos.

Constanza Olivares Alfaro (20 años) busca apor-

tar a la ciudadanía a estar más informada sobre temas de salud, política y potenciar la libre expresión, en su proyecto. Ella estudia Ingeniería en Logística.

Otra de las candidatas es Stephanie Cárcamo Veas (22 años), estudiante de Ingeniería en Administración de Empresas, quien presentará una iniciativa

para las personas que luchan contra el cáncer de mamas.

Por su parte, Jocelyn Montes Bernal (29 años), es cabo segundo de la

Fuerza Aérea y, de ganar el concurso, potenciará las limpiezas de playas, recuperación de espacios y ayuda a niños, en su proyecto comunitario.

Viviana Luco (28 años) es fonoaudióloga de profesión y entró a este concurso con un proyecto que busca promover a los profesionales de la salud y su importancia en el acceso a las prestaciones que la gente pueda tener en esta área.

En tanto, Tabata Carmona Torres (21 años) está motivada con promover la educación, el arte y los valores en niños y jóvenes con alta vulnerabilidad social, dentro de su acción comunitaria. Ella estudia Ingeniería Comercial con Mención en Negocios Míneros.

Pía Fraga Cuevas (25 años) es otra de las candidatas a reina de Antofagasta y actualmente estudia Odontología. Mencionó que su proyecto busca darle importancia a la salud bucal y promover educación y concientización en la comunidad.

Y la última de las aspirantes al "Miss Antofagasta" es Francisca Moya Latin (18 años), quien proviene de Juan López y este año ingresará a Ingeniería Comercial con Mención en Negocios Míneros. Su proyecto comunitario y personal va en la línea de generar conciencia sobre el bullying y realizar campañas preventivas, especialmente para niños y jóvenes que usan redes sociales. 🌟



KIRENIA SAN FRANCISCO.



NICOL DÍAZ GALVEZ.



NARIBE DÍAZ VILCHES.



CONSTANZA OLIVARES ALFARO.



STEPHANIE CÁRCAMO VEAS.



JOCELYN MONTES BERNAL.



VIVIANA LUCO.



TABATA CARMONA TORRES.



PIA FRAGA CUEVAS.



FRANCISCA MOYA LATIN.